



Pressemitteilung

Februar 2017

„Arno Votteler – der Designer und seine Meisterschüler“

Eine Ausstellung vom 1. bis 17. März 2017 im Kurhaus Freudenstadt

Das Netzwerk Kreativwirtschaft Freudenstadt zeigt eine Retrospektive zum Lebenswerk des gebürtigen Freudenstädters Professor Arno Votteler. Das Design Center Baden-Württemberg ist einer der Kooperationspartner. Präsentiert werden Originaldesigns der 50er Jahre, Prototypen, Exponate aus der „Neuen Sammlung München“ und aktuelle Produkte, wie der bekannte „Votteler-Chair“ von 1956 aus dem Hause Walter Knoll, der 2015 in einer Re-Edition wieder neu aufgelegt wurde.

Zu dieser besonderen Ausstellung mit interessanten Rahmenveranstaltungen laden wir Sie hiermit herzlich ein! Alle Details zu Ausstellung, Podiumsdiskussionen, Fachvorträgen und Impulsabenden finden Sie in der angehängten Einladung und unter www.design-center.de.

Arno Votteler entstammt einer Familie, die im Christophstal einst eine Manufaktur für Schwarzwald-Souvenirs aus Holz betrieb. Er ist einer der renommiertesten Industriedesigner der deutschen Nachkriegszeit, war Mitbegründer des Verbands Deutscher Industriedesigner, international tätiger Designer und Hochschullehrer sowie Initiator des Weissenhof-Instituts in Stuttgart. Vor allem im Bereich der Serien- und Systemmöbel machte er sich einen Namen.

Als Hochschullehrer wirkt Arno Votteler über seine Schüler bis heute in industrielle Gestaltungsprozesse hinein. „green innovations“ und die weitere Begleitausstellung „smArt Hotel“ von Meisterschülern Arno Vottelers belegen dies in eindrucksvoller Weise.

Den Ausgangspunkt der Ausstellung bildet das junge Netzwerk Kreativwirtschaft "Zukunft . Denken" aus Freudenstadt. Das Projekt in Trägerschaft der Stadt wurde 2015 initiiert mit dem Ziel, Kreativschaffende und Unternehmen in der Region zu vernetzen und eine gemeinsame Innovationsplattform bereitzustellen. Gemeinsam ist den Mitgliedern ihr Bezug zu den Bereichen Holz, Architektur und Design.
Die Kuratoren der Ausstellung wie auch Arno Votteler selbst sind von Beginn an Unterstützer dieses Netzwerkes.



DESIGN CENTER BADEN-WÜRTTEMBERG

Die Ausstellung „Arno Votteler – der Designer und seine Meisterschüler“ ist vom 1. März bis 17. März 2017 im Kurhaus Freudenstadt, Lauterbadstraße 5, 72250 Freudenstadt, zu sehen.

Der Eintritt ist frei.

Wir freuen uns über eine Veröffentlichung in Ihren Medien!

Pressekontakt

Für Rückfragen steht Ihnen als Ansprechpartner

Iris Steinmetz, Telefonnummer 0711/123-2536, E-Mail Iris.Steinmetz@rps.bwl.de und

Katja Lumpp, Pressesprecherin des Regierungspräsidiums Stuttgart, Telefonnummer 0711/904-10002, E-Mail pressestelle@rps.bwl.de zur Verfügung.